

Está en: [Home](#) ▶ [Noticias](#) ▶ [SINC](#) ▶ El Centro de Regulación Genómica participa en el proyecto europeo PROSPECTS

El Centro de Regulación Genómica participa en el proyecto europeo PROSPECTS



Escrito por Noticias

El grupo de Diseño de Sistemas Biológicos del Centro de Regulación Genómica (CRG) liderado por el investigador Luis Serrano es el único grupo español que participa en este proyecto. PROSPECTS es un proyecto financiado por la Unión Europea con el objetivo de colaborar en el campo de la proteómica y la biomedicina.

Noticia original: [Noticias](#)

[< Anterior](#)

[Siguiente >](#)

INICIO DE SESIÓN

Nombre de usuario

Recordarme

Iniciar sesión

¿Has olvidado la contraseña?

[Registrar](#)

AGENDA

11.09.2008 - 30.10.2008

[Fotociencia 2008](#)

17.09.2008 - 19.09.2008

[Biospain 2008](#)

23.09.2008 - 25.09.2008

[Em Tech 2008](#)

07.10.2008 - 09.10.2008

[EUROBIO 2008](#)

23.10.2008 - 28.10.2008

[XXIV Certamen Unicaja de Cine. Bienal](#)

[Internacional de Cine](#)

ENCUESTA

El "periodismo ciudadano"...

- Está matando el periodismo de calidad
- Está revitalizando el periodismo de calidad
- Simplemente está ahí. No influye.

[Votar](#)

[Resultados](#)

NUEVOS DOCUMENTOS

 [Colaboraciones Blog AECC - Septiembre de 2008](#)

 [Oferta de trabajo 1-2008](#)

 [Colaboraciones Blog AECC Julio 2008](#)

 [Discurso Ministra de Ciencia e Innovación, Mayo 2008.](#)

 [Colaboraciones Junio 2008 Blog AECC](#)